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千歳ロータリークラブ会報 

藤 本 会 長 方 針 

「学びと実践」 
会 長 藤本 敏廣    副会長 五十嵐 宏    幹 事 五十嵐 桂一 

会長エレクト 沼田 常好    会 計 藤川 俊一   

第2510地区ガバナー 羽部 大仁 第７グループ・ガバナー補佐 菊池 重敏 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（１０月30日 第１8回）早朝移動例会（分収造林「ロータリーの森林（もり）」 担当：環境保全委員会 

２０１４年１０月30日 

第16号 （通算2219号） 

第１6回（通算２３４４回）例会報告  

日時：2014年10月16日（木）18：30～20：00 

場所：丸駒温泉旅館 

プログラム：夜間移動例会      

担当：健康委員会・親睦活動委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  大澤 雅松 委員 

四つのテスト：佐々木 昭 ＰＣ 

ロータリーソング・友情の握手タイムは移動例会の為、割愛  

  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

～１０月は職業奉仕・米山月間～    

 今回の例会は支笏湖丸駒温泉旅館での夜間移動例会です。例会

の前段には健康委員会主催の「歩こうか会」が雨の降る中、開催

されました。当日は丸駒温泉旅館様のご厚意で、送迎バスをANA

クラウンプラザホテル千歳から出して頂き、16時45分にホテル

前から出発しました。 

 
※名川委員と

バスの中の様

子です。 

 

 

 
 バスは、ほぼ満席状態で 親睦活動委員会の名川  誠 副委員長(キ

リンビール㈱北海道千歳工場長)からのご厚意でご協賛頂きました

ビールや、親睦活動委員会で準備頂きました、つまみを飲食しな

がら、和気あいあいと会話に花を咲かせながら丸駒温泉旅館に向

かいました。 

 

会長挨拶(藤本 敏廣 会長) 

 皆さま、こんばんは。今日の夜間移動

例会は丸駒温泉旅館にてお世話になりま

す。まずもって、先日の豪雨で被害に見

舞われた丸駒温泉旅館様には心よりお見

舞い申し上げたいと思います。 

 さて、日中は健康委員会の「歩こうか

会」が開催され、紅葉を見ながらのウ

オーキング、ＲＧ会はゴルフ大会開催という事で、それぞれ参加さ

れた皆さんは、良い汗をかかれた事と思いますが、その汗を丸駒温

泉さんの秘湯の湯で流して頂き、すっかり疲れも癒えた事と思いま

す。そこでこれよりは、親睦活動委員会が色々と趣向を凝らした

ゲームなど、楽しい企画を用意してくれていますので、大いに飲ん

で楽しい夜にして頂ければと思います。最後に、本日の移動例会に

際して、佐々木金治郎パスト会長はじめ丸駒温泉旅館のスタッフの

皆さまには色々とお計らい頂きまして、改めてお礼申し上げます。   

丸駒温泉旅館社長 ご挨拶(佐々木金治郎PC） 

 皆さま、おばんでございます。先ほど、

支配人が陸の孤島と言っておりましたが、

確かに昭和45年までは陸の孤島でしたが、

今では車で来れる、そういう時代になりま

した。 

 さて、今日は藤本会長をはじめ、多くの会

員の皆さまのご出席、有り難うございま

す。先ほど長澤健康副委員長を先頭に、「歩こうか会」に参加され

た方々と災害の爪痕を見て歩いてまいりました。「本当に自然の力

は凄いなぁ」また「恐ろしいなぁ」と感慨に耽りながら気持ちを新

たにしてきました。まあ、そんな中ですけれども、この災害がある

からこそ、支笏湖が、この風光明媚な所になっているのではないか

と思います。こういう支笏湖ですけど、皆さまの温かいご支援に支

えられながら地域住民が一丸となって頑張っております。これから

も支笏湖に対するご支援をよろしくお願いしたいと思います。どう

か今日は時間の許す限り移動例会ごゆっくりご歓談して頂ければ有

り難いと思っています。今日はどうも有り難うございました。 

委員会報告 (ＳＡＡ・プログラム委員会 大澤 雅松 委員） 

 来週が休会、再来週が早朝移動例会なの

で、お知らせする機会が無くなるかのしれ

ませんので、これからファックス理事会で

了承を得る事ですが、11月の例会につい

て理事会の了承を得たらという前提で、先

にお知らせします。11月6日の担当がク

ラブ会報･広報・雑誌・ＩＣ委員会に変更

となり、私、大澤が卓話をします。11月13日がロータリー財

団・米山記念奨学委員会担当になって、福田武男パスト会長が卓

話をされます。以上、お知らせでした。      

出席率 

今回：68.9％（10月  5日＝40／58、実数） 

確定：94.7％（  9月18日＝54／57､うちMu0名） 

幹事報告(五十嵐 桂一 幹事) 

①次週は秋期休会日で例会は開かれませ

ん。 

②次々週は早朝移動例会となり「ロータ

リーの森林（もり）」にて作業を行いま

す。明日にもFAXまたはメールで皆さま

にご連絡させて頂きます。 

③その間の26日〜28日まで藤本会長の奥様を含め、15名で神戸

南RCに訪問し、友好クラブ交流を行って来ます。その様子は30

日の早朝例会、11月6日の例会で皆さまにご報告致します。 

④最後に、以前当クラブの会員でした本宮 輝久様から11月２日に

開かれる「どんぐりを育てる会」の後援と植樹のPR依頼がありま

した。皆さまにプリントをお配りしますのでご参照下さい。 

懇親会の様子(進行：親睦活動委員会 佐藤 清一 委員) 

  

 

※いよいよ、懇親会のスタートです。 

佐藤委員、進行お願いします! 
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ＲＧ・パークゴルフ会 第１回パークゴルフ大会開催報告 

 

健康委員会 PC 長澤 邦雄副委員長の乾

杯のご発声で、懇親会がスタートしました。 

 

 

 

        ～当日の料理～ 

 

 

 

 

 

      

 

      ～親睦活動員会による余興～ 
 

親睦活動委員会による、フラ＆タヒチアンダンスのご披露です。 

 

 

 

 

 

 

 

    

 ～チーム対抗戦「たたいてかぶってジャンケンポン」～ 

 
 

 

 

 

 

 

 

※斉藤 えみこ 委員長・名川  誠 副委員長が黒とピンクのモジモジ

君に扮し、佐藤委員の司会で更に盛り上げて下さいました。 

 

        ～ゲームの模様です～ 

 
2回戦  第1試合 出席チーム(佐々木昭ＰＣ)   VS   情報チーム

（村田PC) 

 

※にこやかなお二人ですが、勝負の行方

は? 

 

 

  勝利チーム：情報チーム 

 

 

 

3回戦  情報チーム(今村ＰＣ) VS 青少年奉仕・RG会(阿部委員) 

 

※さすが住職！ハンマー？は使い慣れて

いる！ 

 

 勝利チーム：青少年奉仕・RG会 

 

 

 

決勝戦  ロータリー財団チームでしたが、皆さんのリクエストで

小笠原委員(職業奉仕チーム)  VS 武石ＰＣ(青少年奉仕・RG会)

の戦いになりました。 

 

 

※ゆっくりとしたペースの勝負となりま

したが、最後は武石委員が立ち上がり見

事、決めてくれました。 

 平成26年10月11日（土）、フジパークゴルフ場において第1回

パークゴルフ大会が開催されました。当日は千歳セントラルロータ

リークラブから 清水  清光  様、菅原 百合子 様を迎えて7名の参

加者で行われました。村田研一ＲＧ･パークゴルフ会会長の挨拶か

ら始まりスタートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

  第1位  藤本  敏廣 会長   第2位 上井 昭一   PC 

 

その後、美味しいジンギスカンを頂き、12時30分に藤本会長閉会

挨拶で解散しました。  皆さん、お疲れ様でした！ 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

 

 

 

優勝チーム 青少年奉仕・RG会のメン

バーです。 

 

 

 

～丸駒温泉旅館のペア宿泊券を賭けた、ジャンケン大会～ 
     

 

 

 ※佐々木金治郎PCとの勝負! 

 

 

 

  

※優勝者は親睦活動委員会の粟津 義                                     

幸 委員でした。   

  

 

 

 

締めのご挨拶 沼田 常好 会長エレクト 

     

 それでは締めたいと思います。藤本年

度は残す所、これから約8ヶ月ございま

すが、これからも楽しいロータリーを

やって頂けると思っています。その意識

を私は次年度、更に引き継いでいきたい

と思っております。商売もロータリーも

しっかりやって、また楽しく酒を飲めた

ら良いなと思います。それでは一本締めで締めさせて頂きます。そ

れでは千歳ロータリークラブ藤本年度がますます楽しい年度になり

ますよう！ 

 

最後は、全員で「手に手つないで」合唱 

 

 

 

 

 

 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

出席率 

今回：62.1％（10月16日＝36／58、実数） 

確定：69.0％（10月  5日＝41／58,うち Mu1名） 
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